

Presencia institucional



Como miembro de la Junta Directiva de FEIQUE, Veterindustria está ligada a la CEOE, a través de una de las Federaciones industriales con más peso en el PIB de España, y dispone de información y capacidad de influencia en áreas como el medioambiente, aspectos fiscales y legales, temas laborales e industriales.



Como miembro institucional de ASEBIO, Veterindustria está ligada de manera transversal a otros sectores en los que la inversión en aspectos biotecnológicos es de gran intensidad y tiene conexión directa con todos los asuntos relacionados con el desarrollo y la evolución de este sector de gran peso en el presente y el futuro.



Veterindustria es uno de los más importantes miembros de la Federación Europea de la Sanidad Animal como representante de una de las industrias más importantes de la UE, y su participación activa en el Consejo y los principales Comités de la misma le permiten intervenir directamente en el desarrollo de los procesos legislativos y normativos de la UE y en la actividad de la Agencia Europea del Medicamento.



Como miembro de la Federación Mundial de la Sanidad Animal, Veterindustria tiene participación y acceso en iniciativas a nivel global y en contactos con organismos internacionales relacionados con nuestro sector como VICH, Codex Alimentarius, OIE, OMS, OMC, etc.



En su papel de liderazgo de la Fundación Vet+i, Plataforma Tecnológica Española de Sanidad Animal, Veterindustria actúa como elemento tractor para la promoción y el desarrollo de la I+D+i en sanidad animal, estimulando la transferencia de tecnología, la colaboración público-privada, la internacionalización de la sanidad animal española y el uso responsable de los productos de sanidad animal.



Veterindustria
Asociación Empresarial Española de la
Industria de Sanidad y Nutrición Animal



www.veterindustria.com

San Agustín, 15 - 1º Dcha. 28014 MADRID
Tel.: +34 91 369 21 34 Fax: +34 91 369 39 67
e-mail: veterindustria@veterindustria.com

**Veterindustria
promueve el uso
responsable de
los medicamentos
veterinarios**

Vet responsable

www.vetresponsable.es



Veterindustria
Asociación Empresarial Española de la
Industria de Sanidad y Nutrición Animal



**La voz de
la industria
de sanidad
y nutrición
animal española**



Qué es Veterindustria



Veterindustria es la Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal.

Desde su constitución en 1977, la patronal, que representa al 95% del sector, trabaja por la defensa de los intereses de las empresas españolas dedicadas a la fabricación y/o comercialización de los medicamentos veterinarios, los productos de sanidad y nutrición animal como biocidas, higiene, cuidado y manejo, kit de diagnóstico, aditivos nutricionales y otros, así como en la promoción y desarrollo de esta industria esencial y estratégica para nuestro país.

Veterindustria es el representante de la industria española ante los Ministerios de referencia del sector y las Autoridades regulatorias como:



Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad



Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente



Ministerio de Economía, Industria y Competitividad



Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (AEMPS)



Agencia Española de Consumo, Seguridad Alimentaria y Nutrición (AECOSAN)

Oportunidades y Servicios

Relaciones institucionales y comunicación

Veterindustria representa al sector ante las Autoridades nacionales y el resto de organizaciones afines, destacando su pertenencia al Comité de Medicamentos Veterinarios de la AEMPS y el acuerdo marco con la Organización Colegial Veterinaria Española entre otros ejemplos. Promueve el conocimiento del mismo a través de su boletín institucional, notas de prensa, Jornadas institucionales, etc. Desde 1984 edita la guía de productos zoonosanitarios – *Gui@vet*, vademécum de referencia en el sector.



Servicio de información y apoyo técnico

Veterindustria informa y asesora sobre asuntos de índole técnico-regulatoria, legislativos, subvenciones, socio-laborales, etc.



Estudios y estadísticas sectoriales

Promueve la elaboración de estudios y estadísticas sectoriales de gran valor para los departamentos gerenciales y de marketing-ventas de las empresas asociadas.



Formación

Diseña e implementa una amplia gama de cursos y talleres para contribuir a la formación continua de los empleados de las empresas asociadas.



Apoyo a la exportación

Veterindustria presta apoyo a las empresas en relación con las Autoridades para facilitar la exportación.



Empleo y relaciones laborales

Veterindustria representa a la industria de sanidad animal en la negociación del Convenio General de la Industria Química, que rige las relaciones laborales de nuestro sector.



Investigación, desarrollo e innovación

Promueve el desarrollo de la I+D+i en sanidad animal, liderando la Fundación Vet+i y la vertebración del sistema ciencia-tecnología-empresa en España.

La industria española en datos

✓ **Una industria estratégica para nuestro país** por su indiscutible importancia para la sanidad y bienestar de los animales productores de alimentos y de compañía, la protección del medio ambiente, la sostenibilidad ganadera así como la salud pública y la seguridad alimentaria.

✓ **Una industria sólida:** facturación anual de más de mil millones de euros y en continuo crecimiento en todas las especies animales como porcino, animales de compañía, vacuno, avicultura, conejos, acuicultura, ovino y caprino, etc.

✓ **Una industria a la vanguardia de la I+D+i:**



- 12 Centros de I+D+i en España
- Hasta un 12% del total de la facturación en actividades de I+D+i

✓ **Una industria comprometida con el empleo:**

- La industria, compuesta por PYMEs y grandes empresas, genera más de 3.500 empleos directos, de los cuales el 50% son mujeres, con más de 1.600 titulados superiores (veterinarios, farmacéuticos, biólogos, químicos, etc.) y más de 10.000 indirectos.
- 29 plantas de fabricación distribuidas por todo el territorio nacional.

Exportación

La industria tiene un acreditado reconocimiento por la calidad, seguridad y eficacia de los productos de sanidad animal tal y como lo demuestran las extraordinarias cifras del mercado más allá de nuestras fronteras, que supone un tercio de la facturación total del sector con un crecimiento acumulado de casi el 20% en los últimos años.

Las empresas están presentes en más de 90 países, siendo las principales áreas geográficas de implantación de las mismas, la Unión Europea, Iberoamérica, Sudeste Asiático, Oriente Medio y el Magreb.

Veterindustria es considerada "Asociación de exportadores" por el Ministerio de Economía, Industria y Competitividad, y "Entidad Colaboradora" por el ICEX.